

Colegio Río Loa recibió 500 kits de útiles escolares de parte de voluntariado DHM

CAMPAÑA. En la división se recolectaron más de 1.900 sets escolares.

Con gran satisfacción, División Ministro Hales entregó los primeros 500 kits de útiles escolares que fueron recolectados en el marco de la campaña de Voluntariado 2024 de las operaciones norte de Codelco, la cual busca este año ir en ayuda de las y los alumnos prioritarios y preferentes de la Región de Antofa-

gasta y para los estudiantes de la Región de Valparaíso afectados por los incendios ocurridos durante el pasado periodo estival.

Estos primeros kits, que fueron en beneficio de estudiantes del Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama, se componen de cuadernos, lápices de pasta, grafito y de colo-

res, gomas y otros útiles que permitirán a las y los alumnos contar con materiales para su año escolar.

Al respecto, Lindsay Guarda, directora del establecimiento, agradeció la entrega, recalando que "todo lo que sea un beneficio para nuestros estudiantes es un aporte, por mínimo que sea, les sirve para

fomentar y continuar con sus estudios".

Trabajadores propios y colaboradores del equipo de Ministro Hales, recolectaron más de 1.900 kits para los alumnos prioritarios y preferentes de la Región de Antofagasta y para los estudiantes de la Región de Valparaíso afectados por los incendios.



LOS ESTUDIANTES RECIBIERON ÚTILES ESCOLARES.